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Ata de reunião extraordinária 1 

Aos doze dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às nove horas 2 

e vinte minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Arnaldo 3 

Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente Ílio 4 

Borges de Araujo, deu inicio a última reunião do ano, com os demais 5 

presentes, Danilo Inácio Padovani, Henrique Spirandeli de Andrade, Marco 6 

Aurélio Martins Borges. Ílio deu inicio ao primeiro assunto da pauta 1- Membros 7 

com excesso de faltas. Marco Aurélio disse que deveria mandar uma carta ao 8 

Prefeito falando das faltas da Secretaria de Obras. Danilo disse que tem que 9 

avisar ao Prefeito para que ele indique outros membros que compareçam as 10 

reuniões. Henrique disse que o Setor de Obras tem participação importante no 11 

COMUSA. Marco Aurélio disse que a Associação Comercial também tem um 12 

grande número de faltas, seria necessário aplicar o regulamento. Danilo disse 13 

que o membro da Associação Comercial tem faltas suficientes para ser 14 

excluído. Marco Aurélio leu o artigo onde fica claro a quantidade de faltas para 15 

a exclusão. Danilo pediu que a Secretaria do COMUSA verificasse quais 16 

entidades que estão faltando e se já foram notificadas por email. Henrique 17 

disse que se já foram informados deveriam aplicar o regulamento. Danilo disse 18 

que poderia aproveitar a correspondência ao Prefeito e pedir um substituo para 19 

a ACE. Ílio disse que então seria encaminhado ao Prefeito uma 20 

correspondência falando sobre o Setor de Obras e outra uma outra 21 

correspondência falando das faltas da ACE. Marco Aurélio disse que está 22 

encontrando muita resistência no Bairro Rural da Jaguarinho quanto à 23 

hidrometração, ele queria destacar que o SAAE esta trabalhando para concluir 24 

esse projeto. Marco Aurélio mostrou um requerimento de um morador do 25 

Jaguarinha pedindo isenção da cobrança das taxas porque o poço usado para 26 

abastecer a comunidade esta em suas terras. Marco disse que para acontecer 27 

tão isenção é necessária a aprovação do COMUSA. Henrique disse que não 28 

concorda, pois se aprovar para um cidadão, outros pessoas iriam solicitar a 29 

mesma coisa, e como tem outorga ele não tem mais direito. Marco Aurélio 30 

disse que não sabe dizer quando fizeram a outorga e disse que iria conferir a 31 

data. Danilo pediu para que fosse feito um estudo melhor do caso, confirmar a 32 

data e voltar ao assunto na próxima reunião. Henrique disse que é preciso 33 

analisar as documentações. Marco Aurélio acredita que até a próxima reunião 34 

tudo já tenha sido instalado na Jaguarinha. O  cronograma para hidrometração 35 

dos bairros rurais é :Jaguarinha, Desemboque, Sete Voltas, Bananal e Vila de 36 

Jaguara. Ílio disse que então retornarão esse assunto na próxima reunião. Ílio 37 

deu sequência a pauta 2- Calendário para 2016. Marco sugeriu que 38 

mantivessem a programação. Danilo conferiu as datas no calendário e seriam 39 

nas seguintes datas 11 de fevereiro, 12 de maio, 11 de agosto e 10 de 40 

novembro. Todos concordaram. Ílio disse que gostaria de fazer um pedido aos 41 

membros, seu pedido é que busquem e estudem assuntos que devem ser 42 

discutidos pelo COMUSA para assim discutir e prestar uma assessoria ao 43 

Prefeito. Henrique deu como sugestão para as próximas reuniões um estudo 44 
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de meios para preservação da água, esclarecimento sobre a divida ativa. 45 

Marco Aurélio lembrou a importância de pedir ao Prefeito que fizesse um 46 

decreto onde conste a decisão do COMUSA sobre o reajuste tarifário anual. 47 

Nada mais a tratar encerro esta ata, Marco Aurélio Martins Borges.          48 


